
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 クラブ合同例会が無事に終わりま

した。ありがとうございました。関係

役員のかた、ご苦労さまでした。 

2、3 日前の新聞に衝撃的な記事があ

りました。2100 年頃には岐阜県民が

今の約 3 分の一、63 万人位になるとい

うものです。今の出生率 1.43 では、さ

もありなんということでしょう。私の

住んでいる団地は、岐阜市の限界集落

地域になっています。世帯主の平均年

齢が 65 歳以上になっているのです。

もちろん人口減少は岐阜だけの問題

ではありません。今 1 億 2,700 万人の

日本の人口は、2050 年には 1 億を切

るといわれています。もし、今の人口

が半分になれば社会構造は崩壊する

といわれます。それを阻止するために

はどうすればよいのでしょうか。私た

ち一人一人が真剣に考えなくてはな

りません。 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日の合同節分例会ですが、ご出席、

ご協力ありがとうございました。 

伊藤善男会員にポールハリスフェ

ローの表彰がきております。また、米

山記念奨学会から、寄付に対する感謝

状がきております。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

次年度幹事 大島康之 

 委員会活動計画書を提出していな

い人は提出をよろしくお願いします。

また、例会後、次年度理事役員会があ

りますので、よろしくお願いします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

勝野和男君  先日の合同例会で

は、色々お世話になりましてあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 2 月 24 日(火) 

第1140回例会 第1060号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席19名 71.88％ 

[行事] 卓話『鮎のはなし』 

加藤一誠会員 

担当 S.A.A.

第１１３９回 

平成２７年２月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１４１回 

平成２７年３月３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 米山奨学委員会

 

卓話者 加藤一誠会員 

 

卓 話 

『 鮎のはなし 』 

卓話者 加藤一誠会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


